
Kirche des Domi Christen
Beitrag von „Faantir Gried“ vom 3. Juli 2006, 16:24

Nein, ein Mensch, der überhaupt in den Krieg zieht, ist als gottlos zu bezeichnen, denn das
Leben zu nehmen ist allein der Götter Vorrang, denn sie haben es ja auch gegeben.
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